

BAB III

METODE PENELITIAN

B. Metode penelitian

1. Jenis Penelitian

Penelitian ini termasuk dalam kategori penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang terfokus dalam literasi tertulis dan hasilnya bukan berupa angka. Hasilnya adalah berupa sebuah kesimpulan dari berbagai bacaan yang telah dikumpulkan dan dianalisa. Dalam penelitian ini pengumpulan data yang digunakan adalah penelitian pustaka (*Library Research*), yaitu serangkaian aktivitas yang berkenaan dengan metode pengumpulan data pustaka (Mahmud, 2011: 31). Penelitian pustaka merupakan penelitian hasil dari membaca literatur dan mengumpulkan data-data yang dari fasilitas yang ada seperti perpustakaan, buku, majalah, dokumen, catatan kisah-kisah sejarah (Sholeh, 2005: 63). Hasil dari data yang telah dikumpulkan dianalisa sebagaimana penelitian kualitatif pada umumnya.

2. Sumber Data

Sumber data penelitian ada dua, primer dan sekunder. Sumber data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari subyek penelitian atau data dari tangan pertama (Azwar, 2009: 91). Sumber data primer dalam penelitian ini adalah buku *Al-Fikr at-Tarbāwy 'inda Ibn Taimiyah*.

Sedangkan sumber data sekunder yaitu sumber data yang diperoleh dari pihak lain atau tangan kedua (Azwar, 2009: 91). Sumber sekunder yang akan diambil misalnya buku *Fatāwa: 'Ilmu al-Sulūk, Majmu ar-Rasā'i al-Kubra, Fatāwa ushul fiqh*, dan kitab-kitab lainnya yang berkaitan dengan penelitian ini. Selain itu karya tulis yang lain, misal; jurnal, disertasi, tesis, artikel dan lainnya yang dapat dipertanggungjawabkan sumbernya dan mendukung akan menjadi sumber sekunder dalam penelitian ini.

3. Teknik Pengumpulan Data

Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi. Teknik dokumentasi merupakan pengumpulan data berjumlah besar berupa fakta yang tersusun dalam dokumen. Berbagai data yang berkaitan dengan penelitian akan dikumpulkan sebagai dokumen untuk penelitian ini (Rahmat, 2009: 7). Dokumentasi yang dilakukan dalam penelitian ini adalah mengumpulkan buku primer dan buku-buku sekunder yang berkaitan dengan penelitian. Selain itu data lain seperti sumber sekunder yang mendukung juga akan dikumpulkan untuk menjadi bahan yang akan diolah dalam penelitian ini.

4. Teknik Analisis Data dan Pendekatan

Analisis yang digunakan adalah deskriptif analisis yaitu data yang telah dikumpulkan lalu ditampilkan dengan tambahan analisis data dengan menggunakan pendekatan yang telah ditentukan. Dalam penelitian ini pendekatan yang digunakan adalah pendekatan *content analysis* atau

kajian isi. Jadi data atau informasi yang didapat akan dikaji untuk diambil kesimpulan informasi yang didapatkan dari data penelitian. Informasi dari data primer dan sekunder akan dikumpulkan dan dijadikan sebagai hasil penelitian. Selain itu kajian isi akan dilakukan sebagai upaya penulis memberikan komentar terhadap data.